
Conseil municipal du 18 février 2022 à 18h00

Présents     :   Raineri Gérard, Barnouin Karina, Bolle Erick, Abély Michel, Reynaud Yohan, 
Marchwacki Eric, Dutfoy Guillaume

Absents excusés     :   Morales David donne pouvoir à Guillaume Dutfoy, Poyol Julie donne pouvoir
à Eric Marchwacki, Colin Hubert, Colin Patrick

Secrétaire de séance : Barnouin Karina

Approbation du compte rendu du précédent conseil

1- Investissement 2022
Mr le Maire nous informe des 2 méthodes de chemisage pour la réfection si besoin du 
réseau assainissement de la place de la mairie sans abimer le revêtement de la place 
(penser de voir avec Coralie : l’armoire électrique pour les forains).

Exposé de Mr Bolle au sujet de la rénovation de l’éclairage public, 
Les points lumineux 32/64 en très mauvais états, cout = 20064 €
DETR : 35% de subvention = 7022.40 € cout pour la commune = 13041.60 € amorti 
très rapidement par l’économie réalisée en consommation 

Valide le projet
Le conseil à l’unanimité Autorise le lancement de la consultation

Demande la DETR
2- Temps de travail des agents territoriaux

Le comité technique a rendu un avis favorable à l’unanimité des représentants des 
collectivités / un avis réputé rendu des représentants du personnel

Adopté à l’unanimité
3- Journée de solidarité

Le comité technique a rendu un avis favorable à l’unanimité des représentants des 
collectivités et du personnel

Adopté à l’unanimité
4- Etats annuel des indemnités des élus

Mr le Maire nous fait lecture pour information de l’état annuel des indemnités des élus
Indemnités Brutes Mairie Interco

Mr Raineri 991.80 € 635.28 €
Mme Barnouin 350.05 €
Mr Morales 330.60 €

5- Questions diverses
Observatoire provençal : demande d’adhésion à la charte « oui à la langue et aux 
cultures provençales » Pour 1   abstention 6   contre 2

Le conseil municipal est pour à l’unanimité pour la gratuité du parking de l’hôpital 
d’Avignon.

Mr Marchwacki nous informe qu’il n’a pas eu de retour des 5 entreprises contactées 
pour des tests de capteurs co2 ; Dans le cadre du PPMS il a RDV vendredi prochain à 
17h30 avec une entreprise qui propose une alarme sur l’école/restaurant 
scolaire/mairie

Levé de séance 19h00


